

Sehr geehrter Bezirksausschuss Schwabing-Freimann,

ich habe gleich noch ein weiteres Anliegen.

In der Siegfriedstr. besteht teilweise Unklarheit, ob die PKW senkrecht oder schräg zur Fahrbahn parken sollen (s. Bild). Aus meiner Sicht, da auch die Ränder der Parkbuchten rechtwinklig sind, ist das Parken senkrecht zur Fahrbahn gedacht. Da allerdings manche PKW senkrecht, andere schräg parken, gehen pro Parkbucht ca. 2 Parkplätze verloren. Auf die Volle Länge der Siegfriedstr. rechne ich mit 10-12 Parkplätzen, sie somit täglich nicht genutzt werden können.

Die hier gezeigten Bilder sind lediglich exemplarisch und können nach belieben ergänzt werden.

Ich bitte Sie diese Behinderung der Anwohner zeitnah zu vermindern.

Zur Lösung habe ich folgenden Vorschlag:

1. Zunächst könnte man mit folgendem Schild die Parkrichtung klären, ggf. noch mit schriftlichem Zusatz:
2. könnte man die Parkbuchten mit Linien auf dem Boden versehen, wie im Schild angedeutet.

Für Rückfragen, stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.
Ich danke Ihnen für Ihre Arbeit im Bezirk!

Mit freundlichen Grüßen